

在宅包括サービスおおいど サービス運営推進会議 議事録

令和6年 4月26日(土) 15:00～

大井戸診療所待合室

参加者 利用者のご家族5名 下谷区長 伊勢崎市介護保険課職員 施設職員2名

○在宅包括サービスおおいどからの報告

当法人の理事長、大澤が4/10より、慢性硬膜下血腫のため療養中。国本医師、小笠原医師、五十嵐医師、広野医師で外来と訪問診療の対応をします。

このサービス運営推進会議は地域密着型サービス事業所が利用者・市区町村職員・地域住民の代表者の方々等に対して当事業所が行っている提供サービスの内容などを明らかにする会議です。これにより、地域に開かれたサービスとなり、サービスの質の確保をすることを目的としています。

また、参加者の皆様からご意見をいただくことで、サービスの質の向上を目指していきたいと考えています。

○利用者登録人数

	要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5	合計	終了
12月	3名	1名	7名	4名	8名	23名	2名
1月	3名	1名	7名	5名	7名	23名	1名
2月	3名	1名	6名	6名	8名	24名	3名
3月	5名	1名	4名	6名	8名	24名	2名

○活動内容等報告

4/8 あずま水生植物園に 桜の花見見学

4/20 赤堀こいのぼり見学

○研修等

各職員、オンライン研修を受講しています。

1月 排泄介助 入浴介助 移乗・移動介助 摂食嚥下研修 口腔ケア

間接業務研修①(掃除、着替え、洗濯物の回収)

間接業務研修②(リネン交換、配茶、見守り)

認知症および認知症ケアに関する研修(小規模多機能型居宅介護)

2月 倫理及び法令遵守に関する研修

3月 プライバシーの保護の取り組みに関する研修(小規模多機能型居宅介護)

※全職員を対象に実施。

1/25, 1/29 応急手当講習(心肺蘇生・AED) 2グループに分け実施

○感染対策について

・看多機への訪問について

新型コロナウイルス感染症が5類となりましたが、体調不良時の訪問はお控えください。

・サービスの利用について

発熱等の症状がある場合には、連絡をお願いします。必要に応じて抗原定性検査を実施してからのサービス利用とさせていただきます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

○新型コロナ集団感染の発生について

・3/11、利用者1名の新型コロナ陽性が判明。3/14、利用者4名の職員5名の陽性が判明。この日から、館内のゾーニング、全職員のPPEの装着開始。3/15、利用者3名職員1名の陽性が判明。3/16、利用者5名の陽性が判明。以降、新たな感染はありません。衛生用品も随分備蓄はしていましたが、ガウンは毎日60枚以上を消費しており、伊勢崎市からは衛生用品を提供いただきました。

・3/26 群馬県地域医療介護連携感染予防・対策事業に申し込み、伊勢崎市民病院の医療安全管理室より柴草氏による感染対策の実状を確認してもらい、アドバイスをいただきました。グローブやガウン等は、開封口から埃等の汚染を防止するための保管方法について確認をしてもらいました。歯ブラシの保管については十分乾燥し、他者と交差しないように保管をすること、脱衣場のマットレスは乾燥が難しく、雑菌が多く繁殖しやすいので乾燥方法の再検討、消毒の濃度について等物品管理と手指衛生環境の整備や設置の仕方について教えていただきました。

○身体拘束適正化委員会

在宅包括サービスおおいど身体拘束の適正化に関する指針について、当施設の身体拘束廃止に関する考え方、身体拘束適正化に向けての基本方針、身体拘束廃止に向けた体制、やむを得ず身体拘束を行う場合の対応の説明と身体拘束適正化委員会の参加と協力の依頼をする。12月の開設から本日の間までに、身体拘束に該当する事案はありません。

○意見交換、その他

看護小規模多機能型居宅介護についてまだまだ世間に浸透していないようです。介護保険サービスの中で平成24年より始まった介護サービスであるが、市役所にも資料を用意しており、問い合わせがあるのか確認されていた。(市職員より) 当サービス問合せに「パンフレットをみた」と連絡があることをお伝えしました。

身体拘束について、家族がICUにて加療の際にせん妄があり拘束した。必要な医療をするときには行ってほしい。(ご家族より)

ショートステイのことについて、看護小規模多機能も紹介したい。(ご家族より)

下谷区の集会所で4/30に落語のイベントがあります。是非いらしてください。(区長より)
当日施設からも参加させていただきました。

○アンケート

～～開催する曜日、時間についてのご意見をお願いいたします。～～

・迎えを兼ねて参加することが出来たので、曜日、時間とても良かった。・可能な限り平日開催をお願いしたい。

～～本日の会議の感想や内容等についてのご意見がありましたらお聞かせください。～～

・具体的な事例でわかりやすく、家族としても心構えができたような気がします。今後ともよろしく願いします。

・身体拘束をなるべくしない方針はグループホームのときより、おおいどさんの特色のように感じます。ご継続頂ければと思います。